



> El Presidente de Francia,
Francois Hollande

Rebajan calificación a Francia

Mónica Delgado
CORRESPONSAL

PARÍS.- La agencia Standard & Poor's (S&P) rebajó ayer un escalón la calificación del crédito soberano de Francia a AA desde AA+ tras lo cual el Presidente Francois Hollande afirmó que mantendrá el rumbo de su política económica.

S&P justificó su decisión al afirmar que el país europeo tiene una capacidad limitada para enderezar sus finanzas y hacer más competitiva su economía.

En tanto, analistas y medios interpretaron el anuncio como una señal de desconfianza hacia la política económica del Presidente, basada en el alza de impuestos para reducir el déficit, al tiempo que el Gobierno criticó la estimación.

“Esta política es la única que permite garantizar toda credibilidad”, declaró Hollande en un discurso desde el Banco Mundial en París.

En tanto, el Ministro de Economía, Pierre Moscovici, denunció supuestas inexactitudes de la agencia.

Sin embargo, analistas y medios destacaron que S&P explicó su medida por la falta de confianza que genera en Francia misma la política de Hollande, lo que deja sin margen al Gobierno para mejorar la situación del país.